

広陵小学校課外スポーツ活動

## グラウンドゴルフへの協力

＝ K S C 広陵同窓会からのレポ ＝  
福 8-北 坂東 康男



ルールの説明を受ける子どもたち

広陵小学校低学年の1学期課外スポーツ活動として「グラウンドゴルフ」を昨年(3回)から神戸市シルバーカレッジ(KSC)広陵同窓会がサポートして実施しています。ことしも3回計画され、その第1回目を6月19日(土)、16名がボランティアとして参加し実施しました。

当日は晴天のもと、1、2、3年生70数名に、2時間、グラウンドゴルフを楽しんでもらいました。

組分けは先生方が担当し、4から5名を一組として8組を作り、前半組、後半組の2回に分けてそれぞれ1ラウンド、8ホールで実施しました。

私達はまず8組分のクラブ、ボールの準備、8ホールの設営後、ペアを組んで8組に分かれて競技の指導、進行、スコア付けを担当しました。

経験済みの子から初めて子、おとなしい子から元気一杯の子、上手な子からへたな子、スコアに無頓着な

子から気にする子、男の子、女の子、各学年入り混じってのプレイです。

怪我のないように大声で注意しながら、子供達に合った助言や一緒にクラブを振っての指導で汗をかきかきまわりました。結構疲れましたが子供達が元気に楽しくプレイしてくれ、満たされた気持ちになりました。二人がホールインワンを取り、昨年に比べると経験した子供達も多くなり、全体としてレベルが上がってきているように思います。

グラウンドゴルフは高齢者用に考えられたスポーツですが、比較的安全で、ルールも簡単で小学生低学年にも適しているのではないのでしょうか。

核家族化が進み、日ごろおじいちゃん、おばあちゃんとの交流が少ない子ども達にとっては、おっかないようでやさしいおじいちゃん、おばあちゃんと交流でき、有意義だったと思います。離れて住んでいる孫達

にもその地域でこのような交流が持たれるといいなと思いました。お母さんたちは何人か来られていましたが、お父さんは来られていたかよくわかりません。これが現状だと思います。お父さんも参加され、3世代交流まで進むと地域社会の交流も深まり、安心して安全な街づくりの基礎ができるのではないかと思います。「グラウンドゴルフ」以外にも広陵小学校低学年の3学期課外活動として「昔あそび」をことし2、3月に4回、KSC広陵同窓会がサポートして実施されています。

KSC広陵同窓会は北区

広陵町、筑紫が丘、小倉台の3地区在住の1期生から11期生までの97名(男性:79、女性:18、会長:塩田義人(1期生))で構成されています。会員同士の親睦や小学校、自治会、老人会、街づくり協議会等の地域行事への協力も行っています。また多くの会員が地域の組織団体で主要な役職について活動をしています。

同窓会が積極的に地域社会と係わって、KSCの建学精神「再び学んで、他のために」を「地域社会への還元」の形で実践できればいいなと思っています。



プレイ中の子どもたち

### 北区会員の皆さんにお願い

北区にはご存知のように会員がたくさんおられ、それぞれの分野で活動されています。活動が個別なためか他区に比べて北区は何もしてないという声を聞くことがあります。そこで区会としての活性化を図るためぜひ運営に参加いただき皆様の活力をお貸しください。ご意見・アドバイス等どんなことでも構いません、どしどしお聞かせください。

北区世話人一同 区会長 淡路 忠義 T&F 592-8448

現在している活動:(しあわせの村内)

ワークホーム明友 軽度身障者対象

パソコン指導 月1回(第3水曜日)

神港園 軽度痴呆性老人対象

入浴後の介助 毎週火曜日(第3は他のグループ)